



# Remírez afirma que atenderán el informe de Comptos sobre Tracasa

## El órgano fiscalizador recomendó un mayor control de los encargos a Tracasa Instrumental

B.ARNEDO Pamplona

El vicepresidente y portavoz del Ejecutivo, Javier Remírez, aseguró ayer que van a atender todas las recomendaciones y "acciones correctoras" que les ha planteado la Cámara de Comptos en relación con los encargos que realizan los departamentos a Tracasa Instrumental. Sostuvo que algu-

nas de las sugerencias de Comptos ya se han puesto en marcha y otras "dentro del margen de lo posible", las aplicarán "cuanto antes".

### Qué concluyó Comptos

Tracasa Instrumental es una sociedad pública surgida en 2016 tras el desdoblamiento de Tracasa, con el fin de atender los encargos de las administraciones públicas. Comptos ha analizado los encargos que realizó para la Administración foral en 2017 y 2018, con un gasto anual público de unos 16 millones. El año pasado, el coste también superó los 16 mi-

llones. Entre otros, son trabajos relacionados con el desarrollo de sistemas de información, gestión de deudas y catastro.

El órgano fiscalizador ha detectado que Tracasa Instrumental no realizó todas las horas facturadas al Gobierno (en algunos casos eran cobros anticipados de horas pendientes). Comptos recomendó al Ejecutivo un mayor control de los encargos y pagos anticipados. También le advirtió del riesgo de dejar en manos externas la informática.

En 2018 existen 10.612 horas facturadas y pagadas de modo anticipado que no se han realiza-

do por 400.000 euros sin conocimiento de la Administración, destacó el órgano fiscalizador. Además, indicó que la empresa debería reintegrar al Ejecutivo cerca de 60.000 euros por horas facturadas y no realizadas, o bien prestarlas sin contraprestación.

### El consejero, al Parlamento

Este periódico pidió al portavoz del Gobierno la opinión del Ejecutivo por todo lo que señala este informe y si va a pedir explicaciones a Tracasa. Remírez señaló que el informe es "muy reciente" y que han mostrado su disposición a trabajar con la Cámara de Comptos para atender sus recomendaciones. En todo caso, insistió en que el informe analizaba la situación hasta diciembre de 2019, por lo que algunas de las recomendaciones ya se han implementado.

El vicepresidente no quiso ir más allá, argumentando que el consejero de Innovación del Gobierno, Juan Cruz Cigudosa, ha solicitado comparecer en el Parlamento para abordar este asunto, aunque la sesión no se celebrará hasta septiembre por las vacaciones de la Cámara.

### Peticiones del Parlamento

Navarra Suma ha defendido que el Ejecutivo debe dar explicaciones sobre el informe de Comptos. "Hay que ser prudente y exigente. Comptos ha sido muy claro, vamos a ver qué responde el Gobierno", afirmó Javier Esparza.

EH Bildu ha solicitado la comparecencia de la presidenta de Comptos, para que Asun Olaechea detalle en la Cámara el trabajo, al considerar "muy preocupante" lo que recoge, indicó su portavoz Bakartxo Ruiz.